



An den Vorsitzenden des
Bezirksausschusses des 05 - Au-Haidhausen
Herrn Jörg Spengler
Friedenstr. 40

81660 München

RIT-RL

Agnes-Pockels-Bogen 21
80992 München
Telefon: 089 233-767777
Telefax: 089 233-767812
Dienstgebäude:
Agnes-Pockels-Bogen 21
Zimmer: B4.014
Sachbearbeitung:
Herr Bönig
thomas.boenig@muenchen.de

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

28.06.2021

II. **Neue Möglichkeiten der Sitzungsteilnahme schnellstmöglich nutzen**

BA-Antrag Nr. 20-26 / B 01982 des Bezirksausschusses 05 - Au-Haidhausen
vom 24.03.2021

Sehr geehrter Herr Spengler,

im o. g. Antrag vom 24.03.2021 hat sich der Bezirksausschuss des Stadtbezirks 05 – Au-Haidhausen dafür ausgesprochen, dass die nötigen Voraussetzungen geschaffen werden, um den Bezirksausschüssen die in der Gesetzesänderung vorgesehene Zuschaltung von Mitgliedern mittels Ton-Bild-Übertragung zu ermöglichen.

Hierzu möchten wir Ihnen folgendes mitteilen:

Mit Antrag Nr. 20-26 / B 01660 hatte sich der Bezirksausschuss des Stadtbezirks 05 – Au-Haidhausen dafür ausgesprochen, den Bezirksausschüssen eine einheitliche Plattform für Videokonferenzen zur Verfügung zu stellen, mit denen diese die für die Erfüllung ihrer Aufgaben notwendigen Sitzungen auch digital abhalten können. Mit Antwortschreiben vom 28.06.2021 hatten wir dazu die Gründe für den Einsatz von Webex, die entsprechenden hard- und softwaremäßigen Rahmenbedingungen, die zugehörigen lizenzrechtliche Lage sowie die im Zusammenhang stehenden Belange der IT-Sicherheit dargestellt. Dabei handelt es sich ebenfalls um technische und rechtliche Voraussetzungen, die für eine Zuschaltung von Mitgliedern mittels Ton-Bild-Übertragungen vorliegen müssen. Die darin gemachten Aussagen gelten daher auch für den hier vorliegenden Antrag. Wir erlauben uns daher, zur Beantwortung auf die Ausführungen des Antwortschreibens zu BA-Antrag Nr. 20-26 / B 01660 zu verweisen.

Der Antrag Nr. 20-26 / B 01982 des Bezirksausschusses 05 – Au-Haidhausen vom 24.03.2021 ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Thomas Bönig
IT-Referent